

Tempo - d'un regard

Tempo-d'un regard accueille le visiteur dans un paysage inattendu : de douces collines, composées de différents matériaux d'écart d'autres installations, sol et herbes du site, qui dessinent un espace dans lequel une légère structure s'érige au milieu. Plusieurs ouvertures permettent l'accès de la tente, envisageant différentes expériences en suivant une petite inclinaison de la tête pour y passer, comme signe de respect pour le lieu où on arrive, curieux et conscients. Une fois dedans, le visiteur peut prendre un moment de pause, permettre à son regard intérieur de s'allonger et, enfin, étendre l'extérieur vers le ciel, vers le haut, en se reconnectant vers l'infini de notre univers lors d'une enracinement dans le sol. La tente nous rappelle l'importance et la possibilité d'une maison pour tous les êtres humains et non-humains, à partir de l'architecture primaire de nos ancêtres, des peuples indigènes en harmonie avec la nature ; dans cet espace et instant, on se donne une possibilité vers le futur, plus juste et écologique, la possibilité d'un monde plus proche, qui se garde et rêve encore avec ses étoiles.



Schizachyrium scoparium



Eurybia macrophylla



Solidago Canadensis



Anaphalis Margaritacea



Juncus tenuis



Spirae tomentosa



